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Verbale n. 5  anno 2021-2022 

Riunione del Consiglio di Istituto del 30/06/2022 

 

Il giorno 30/06/2022 alle ore 18, regolarmente convocato in modalità Meet, si 

riunisce il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Candidatura N. 108311738007 del 26/05/2022 - FESR - REACT Ambienti  

         didattici innovativi per la scuola dell'infanzia: delibera; 

3. Incarico progettista PON Edugreen: delibera; 

4. Candidatura N. 1078537 33956 del 18/05/2022 - FSE- Socialità,   

         apprendimenti, accoglienza: delibera; 

5. Modalità di pagamento Pagopa: chiarimenti sulla modalità di pagamento  

         delle gite/visite d’istruzione; 

6. Calendario scolastico a.s. 2022-23: delibera 

7. Variazioni di bilancio: delibera 

8. Relazione sullo stato di attuazione del programma annuale 

9. Concessione spazi cooperativa Ruah: delibera 

10. Piano Uscite Primaria: delibera 

11. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i signori: 

 Presenti 
Assenti 

(aggiungere 

se giustificato) 

Membro di diritto   

Dirigente scolastico, Maddalena Dasdia X  

Componente genitori   

1. Pugliese Pasquale(Presidente del CdI) X  

2. Alkani Vasmina X  

3. Boccalari Davide X  

4. Fiedynova Perla X  

5. Molteni Federica  X 

6. Proscia Silvia X  

7. Ralde Lopez Isabel   X 

8. Tornetta Mariangela        X dalle ore 18.17 

Componente docenti   

1. Aceti Lucia        X  

2. Arena Giovanna X  

3. Chionni Giuseppina        X  

4. Clemente Rosa Vita X  

5. Fasanella Annamaria        X dalle ore 18.28 

6. Grillone Giovanna        X dalle ore 18.20 

7. Margani Sabrina X  
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8. Puccia Marcella              X 

Componente ATA   

1. Ferraro Filomena X  

2. Montenegro Luciana  X 

 

Per un totale di:  

 12 consiglieri dall’inizio della seduta;  

 13 consiglieri a partire dalle ore 18.17;  

 14 consiglieri a partire dalle ore 18.20;  

 15 consiglieri a partire dalle ore 18.28.  

 

È presente come uditrice l’insegnante Usubelli Alba. 

 

Prima dell’inizio della seduta del Consiglio la signora Alkani Vasmina chiede il 

permesso di sottoporre una questione  ai membri presenti del Consiglio d’istituto. 

Accolta la proposta, la signora chiede se sia possibile modificare l’orario della 

scuola secondaria di 1° grado, riducendo la presenza dal lunedì al venerdì, con 

due rientri pomeridiani in sostituzione del sabato. 

L’insegnante Clemente chiede se siano stati contattati tutti i genitori che 

avranno i figli alla secondaria, in quanto, come mamma interessata, non è a 

conoscenza di questa proposta e suggerisce che vengano contattati tutti i 

genitori. 

Anche il signor Boccalari suggerisce che ci sia un passaggio formale tra i genitori 

per capire l’orientamento generale. 

La Dirigente accoglie la proposta e informa che procederà con tre sondaggi 

rivolti alle famiglie degli alunni: 

- dalla prima alla quarta della scuola primaria 

- delle classi quinte e future prime della scuola secondaria 

- delle classi seconde e terze della scuola secondaria. 

In base alle risposte si procederà con gli eventuali cambiamenti e secondo l’iter 

istituzionale. 

La seduta ha inizio alle ore 18.15.  

Presiede la seduta il signor Pasquale Pugliese.  

Svolge funzioni di segretario l’insegnante Giuseppina Chionni.  

 

 

1. LETTURA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE 
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Accertato che il verbale in discussione è stato inviato tramite posta elettronica a 

tutti i consiglieri, verificato che il medesimo è stato preso in esame da tutti i 

presenti, tenuto conto del parere positivo degli stessi, si procede a sottoporlo 

direttamente a votazione (vedasi allegato n.1). 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

DELIBERA N. 29 del 30 giugno 2022: APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA 

PRECEDENTE 

ALL’UNANIMITÀ DEI PRESENTI 

 

 

 

 

 

 

 2. Candidatura N. 108311738007 del 26/05/2022 - FESR - REACT Ambienti didattici 

innovativi per la scuola dell'infanzia: delibera; 

La Dirigente illustra il bando riguardante le scuole dell’infanzia, in cui avrebbe 

previsto l’allestimento di biblioteche montessoriane a misura di bambino, con 

l’acquisto di arredi, libri per le tre fasce di età e dispositivi, se necessari, e chiede 

al Consiglio che si esprima con una delibera.  

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

DELIBERA 30 del 30 giugno 2022: Candidatura N. 108311738007 del 26/05/2022 – 

FESR - REACT Ambienti didattici innovativi per la scuola dell'infanzia 

 

All’unanimità dei presenti senza astensioni 

 

 

 

La  Dirigente informa che il Ministero dell’Istruzione ha assegnato finanziamenti 

per la dispersione scolastica  e a  Bergamo gli unici due istituti, che li hanno 

ottenuti, sono stati il nostro e quello della Mazzi che hanno un’utenza complessa.  

La nostra scuola ha ricevuto 106.000 euro.  

In seguito, però, i sindacati hanno chiesto chiarimenti sulle modalità di 

erogazione e non si sa se saranno effettivamente assegnati. 

 

3. Incarico progettista PON Edugreen 

PRESENTI 12 

FAVOREVOLI 12 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 

PRESENTI 13 

FAVOREVOLI 13 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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La Dirigente comunica ai consiglieri la necessità di assumere il ruolo di progettista 

per la gestione degli interventi di pianificazione degli spazi verdi 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

DELIBERA 31 del 30 giugno 2022: Incarico progettista PON Edugreen 

 

All’unanimità dei presenti senza astensioni 

 

 

 

 

 

 

 

 4. Candidatura N.1078537 33956 del 18/05/2022 - FSE- Socialità, apprendimenti,  

accoglienza  

La Dirigente Scolastica illustra un altro PON, che riguarda i fondi per la scuola 

estiva. Quest’anno è stato previsto un bando per il reclutamento degli esperti 

e dei tutor. Visti i tempi, alcune attività inizieranno solo dall’ultima settimana di 

agosto e altre più avanti e procederanno per tutto il prossimo anno scolastico 

fino a fine giugno. Saranno coinvolti tutti i plessi. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

DELIBERA 32 del 30 giugno 2022: Candidatura N. 1078537 33956 del 18/05/2022 – 

FSE- Socialità, apprendimenti, accoglienza 

 

All’unanimità dei presenti senza astensioni 

 

 

 

 

 

5. Modalità di pagamento Pagopa: chiarimenti sulla modalità di pagamento 

delle gite/visite d’istruzione 

La Dirigente comunica di essere a conoscenza che ci siano stati problemi con i 

pagamenti tramite PagoPa. 

PRESENTI 14 

FAVOREVOLI 14 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 

PRESENTI 14 

FAVOREVOLI 14 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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Informa che per ogni pagamento la scuola deve predisporre un bollettino 

personalizzato per ogni bambino. A inizio anno il pagamento dell’assicurazione 

ha creato molti problemi. 

Informa che, però, alla fine dell’anno, è arrivata una proposta dai carabinieri, 

con cui la scuola aveva collaborato lo scorso anno durante la scuola estiva. A 

causa dei tempi ristretti si è chiesta la collaborazione dei rappresentanti per la 

raccolta dei soldi per il pagamento del trasporto e non si è proceduto con il 

pagamento tramite bollettino PagoPa per evitare che gli alunni perdessero 

questa opportunità. 

Il signor Boccalari comunica ai consiglieri che ha chiesto personalmente al 

Presidente del Consiglio di mettere questo punto all’ordine del giorno, perché il 

problema è stato sollevato dalla signora Serughetti, consigliera nel precedente 

consiglio di istituto.  

Alcuni genitori ribadiscono che, in passato, questa modalità di raccolta è sempre 

stata attuata senza problemi e che nessun rappresentante si è mai lamentato. Il 

problema è la responsabilità di custodire somme non personali, per la quale non 

c’è alternativa. 

La Dirigente ribadisce che è stato un caso sporadico, che in futuro non dovrebbe 

ripetersi e che ha trovato sempre rappresentanti molto disponibili. 

Pertanto dal prossimo anno i pagamenti saranno sempre tramite i bollettini 

PagoPa. 

Il signor Boccalari avvisa che i contributi per le gite scolastiche possono essere 

detratti come spese dalla dichiarazione dei redditi (730). Chiede come la 

segreteria possa dichiarare con una ricevuta questi versamenti.  

Dopo ampia discussione la Dirigente comunica che si informerà e darà una 

risposta nel prossimo Consiglio di Istituto. 

 

6. Calendario scolastico a.s. 2022-23  

La Dirigente comunica che la Regione Lombardia e l’Ufficio Scolastico Regionale 

hanno comunicato i giorni di vacanza dell’anno scolastico 2022/23 e chiede al 

Consiglio di esprimersi sulla sospensione delle lezioni per un massimo di 3 giorni.   

La proposta prevede: 7 gennaio (solo secondaria), 24 aprile, 3 giugno (solo 

secondaria). 

 

L’insegnante Clemente propone di sostituire il giorno 3 giugno con il 31 ottobre 

(lunedì) e la proposta è sostenuta da diversi membri del consiglio. 

 

L’insegnante Aceti chiede che si deliberi anche la chiusura antimeridiana nei 

giorni 28, 29 e 30 giugno 2023. Delibera già stabilita lo scorso anno dal Consiglio 

di Istituto per i giorni 29 e 30 giugno di quest’anno scolastico. 
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Ribadisce che questa chiusura non ha creato disagi alle famiglie, che erano 

state informate a inizio anno e soprattutto ai bambini, che non possono più fare 

le attività per mancanza di materiale e/o giochi. 

 

L’insegnante Clemente propone che anche alla scuola primaria sia applicato 

l’orario antimeridiano gli ultimi giorni di scuola. 

Dopo ampia discussione si propone che anche la scuola primaria applichi la 

chiusura antimeridiana gli ultimi due giorni di scuola con chiusura alle ore 14.00. 

Il Consiglio d’Istituto 

 

DELIBERA 33 del 30 giugno 2022: Calendario scolastico a.s. 2022-23: 

- chiusura scuole: 31 ottobre, 7  gennaio (solo secondaria), 24 aprile 

- scuola dell’infanzia: chiusura antimeridiana ore 13.00 nei giorni 29 e 30 giugno 

- scuola primaria: chiusura antimeridiana ore 14.00 nei giorni 7 e 8 giugno 

 

A maggioranza dei presenti senza astensioni 

 

 

 

 

 

* il signor Boccalari e la signora Fiedynova si dichiarano favorevoli al calendario 

scolastico ma non alla chiusura anticipata delle scuole.  

 

 

 7. Variazioni di bilancio 

La Dirigente Scolastica illustra le variazioni di bilancio, dovute alle attività 

extracurricolari, alla formazione civica e a quelle effettuate dal CTI con la 

consulenza alle famiglie e ai docenti. Precisa che il CTI non ha sovvenzioni dal 

ministero, quindi l’istituto riceve le varie erogazioni effettuate dagli altri istituti per il 

CTI e quelle dall’istituto Natta per la formazione degli insegnanti sull’inclusione. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

 

DELIBERA 34 del 30 giugno 2022: Variazioni di bilancio 

 

PRESENTI 15 

FAVOREVOLI 15* 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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All’unanimità dei presenti senza astensioni 

 

 

 

 

 

 8. Relazione sullo stato di attuazione del programma annuale 

La Dirigente Scolastica comunica che il ministero richiede ai dirigenti di esporre la 

relazione sullo stato di attuazione del programma annuale (bilancio) tre volte 

l’anno. Questo è un monitoraggio che viene poi inviato al Ministero. 

 

 9. Concessione spazi cooperativa Ruah 

 

La Dirigente scolastica comunica di aver firmato una convenzione per la 

realizzazione del progetto Digieducati Ucraina della Fondazione della Comunità 

Bergamasca ONLUS ITALIANO L2 per STUDENTI STRANIERI UCRAINI con la 

Cooperativa Ruah, che riguarda anche alunni di altri istituti che non sono coperti 

dall’assicurazione del nostro istituto.  Pertanto chiede che il Consiglio accordi la 

concessione degli spazi  alla Cooperativa Ruah, che diventa formalmente 

responsabile di tutti i ragazzi, che frequenteranno il corso. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

 

DELIBERA 35 del 30 giugno 2022: Concessione spazi cooperativa Ruah 

 

All’unanimità dei presenti senza astensioni 

 

 

 

 

 

 

10. PIANO USCITE PRIMARIA 

 

La Dirigente scolastica chiede al consiglio se abbia visionato il piano uscite della 

primaria, in quanto da settembre si dovrebbe tornare alla normalità.  

PRESENTI 15 

FAVOREVOLI 15 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 

PRESENTI 15 

FAVOREVOLI 15 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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A settembre sarà predisposto il piano di tutti i plessi per tutto l’anno scolastico. 

 

Inoltre comunica che il Collegio docenti ha approvato il gemellaggio di una 

classe della scuola secondaria con una francese per il progetto di 

internazionalizzazione in atto nel nostro istituto. La spesa per ogni ragazzo 

dovrebbe essere di circa 200 euro. 

Il Consiglio d’Istituto 

 

DELIBERA 36 del 30 giugno 2022: Piano uscite primaria 

 

All’unanimità dei presenti senza astensioni 

 

 

 

 

 

 

 11. VARIE ED EVENTUALI  

La Dirigente Scolastica comunica che il bando per il rifacimento del sito, 

presentato nel precedente consiglio di istituto, è stato approvato e si procederà 

alla ristrutturazione secondo il format del ministero, che garantirà una maggiore 

accessibilità e facilità nel reperimento delle informazioni. 

 

La Dirigente Scolastica informa che la scuola ha mandato delle lettere sulle 

verifiche dei vaccini. 

Informa che ATS ha mandato il testo della lettera e la lista dei bambini non in 

regola e ha chiesto ai Dirigenti della città di trasmettere la lettera alle famiglie 

con l’intestazione della scuola. Pertanto la scuola si è trovata ad affrontare 

un’incombenza per una collaborazione con ATS e gli eventuali disagi procurati 

alle famiglie sono da addebitare esclusivamente all’azienda. 

 

La Dirigente Scolastica anticipa che, molto probabilmente, convocherà il 

Consiglio l’ultimo giovedì di agosto. 

 

Gli allegati, numerati progressivamente a partire da 1 per ciascuna seduta e 

indicanti la data della seduta, sono parte integrante del verbale medesimo e 

sono conservati nel registro apposito. Viene altresì conservata copia sia del 

verbale sia dei relativi allegati in formato elettronico in versione non modificabile 

(pdf). 

PRESENTI 15 

FAVOREVOLI 15 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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Avendo discusso tutti gli argomenti all’O.d.G., la seduta è tolta alle ore 19.50. 

 

 

    Il Segretario del CdI                                                                  Il Presidente del CdI  

    Giuseppina Chionni                                                                   Pasquale Pugliese 
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